



Communiqué de presse

Le MRAP rend hommage à Jean Claude Lefort

C'est avec beaucoup de tristesse que le MRAP a appris le décès de Jean Claude Lefort. Il adresse à sa famille, notamment à Elsa et Salah ses plus sincères condoléances.

Jean Claude a été toute sa vie militant de la solidarité, comme son père qui s'était engagé dans les brigades internationales pour défendre la République espagnole contre les fascistes et qui sera décoré de l'ordre de la légion d'honneur par Cécile Rol Tanguy.

Député communiste du Val de Marne, il s'engage aux cotés des peuples en lutte, Vietnam , Rwanda et bien sur Palestine. En 2009 il est élu Président de l'AFPS (Association France Palestine Solidarité) et devient le coordinateur national de la campagne pour la libération de Salah Hamouri.

Profondément antiraciste, il est aux cotés des Roms et appelle à la démission de Manuel Valls après que celui ci ait déclaré que « les Roms étaient majoritairement incapables de s'intégrer et devaient être reconduits en Roumanie et en Bulgarie , Jean Claude signe sa lettre « Jean Claude Lefort, fils de Manouche »

Les combats de Jean Claude sont loin d'être achevés, nous les poursuivrons notamment celui pour les droits fondamentaux du peuple palestinien.

Paris, le 24/06/2024

Mouvement contre le Racisme et pour l'Amitié entre les Peuples
